



Más de dos millones de niños nigerinos necesitan ayuda humanitaria

Description

Organizaciones humanitarias advirtieron hoy que más de dos millones de niños nigerinos, afectados por la crisis política y económica desatada en este país africano, necesitan asistencia con recursos materiales y médicos.

Un comunicado de la Organización de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef), difundido en esta capital, señaló que la prevalencia de la malnutrición grave entre los niños es extremadamente alta, una de las peores de África occidental y central.

El ente indicó, asimismo, que la cifra de infantes desnutridos de forma probable aumentará en este territorio si los precios de los alimentos ascienden aún más y la recesión económica golpea a las familias y sus ingresos.

Tras llamar a la comunidad internacional a hacer mayores esfuerzos para acelerar la entrada a Niamey de vacunas destinadas a prevenir enfermedades en los menores, la Unicef pidió a las partes implicadas en el conflicto nigerino que también se garantice la seguridad de los trabajadores humanitarios.

En Níger se desató una crisis política desde el pasado 26 de julio, cuando un grupo de militares de la guardia presidencial dieron un golpe de Estado al mandatario constitucional, Mohamed Bazoum, quien se encuentra retenido por fuerzas castrenses.

Pese a los llamados de la Comunidad Económica de Estados de África Occidental (Cedeao) para que la impuesta Junta Militar devuelva el poder al derrocado gobernante ese ente se negó y anunció un período de transición de hasta tres años para el establecimiento en el país de un gobierno civil.

La Cedeao, organización subregional que integran 15 Estados, amenazó recientemente con efectuar una intervención militar en suelo nigerino, si las autoridades consideradas golpistas no acceden a sus exigencias.

Paralelo a esas demandas, este país fue sacudido en los últimos días por manifestaciones multitudinarias en Niamey, en que los movilizados apoyaron al nuevo poder gubernamental y exigieron la salida de las fuerzas extranjeras de este territorio, entre ellas de Francia, antigua potencia colonial.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created
Agosto 2023